

Search site

Populer Minggu Ini

- 1 Hanya 30 Menit Dari Tanah Abang, Rumah Ini Terjangkau Gaji UMR
- 2 Mengubah Ruangan Sempit Terkesan Luas, Ini Caranya
- 3 Produk Interior dan Eksterior Dari Jayaboard
- 4 LRT Cawang-Bogor Berhenti di 8 Stasiun
- 5 LRT City Sentul Dibangun Usai Lebaran

Cari Rumah Idaman Anda Di Sini

Kota <input type="text"/>	Daerah <input type="text"/>
Harga Min <input type="text"/>	Harga Max <input type="text"/>
<input type="button" value="Search"/>	

Info Produk



Kualitas AC Cina Semakin Oke

Housing-Estate.com, Jakarta - Produk elektronik asal Cina kerap dituding berkualitas buruk karena harganya murah....



Lampu Ini Bisa Diatur Intensitas Terangnya

Housing-Estate.com, Jakarta - Produsen produk pencahayaan Philips meluncurkan produk lampu LED yang dapat di-setting....

Baca Juga

Hanya 30 Menit Dari Tanah Abang, Rumah Ini Terjangkau Gaji UMR

Cambio Lofts Serpong Mulai Dibangun

Kamis, 1 Jun 2017 | Penulis: Yudis

Share

Housing-Estate.com, Jakarta - PT Graha Indah Semesta (GIS) mulai melakukan pembangunan (groundbreaking) apartemen Cambio Lofts di Alam Sutera, Serpong, Tangerang Selatan, Banten. Cambio Lofts dibangun di atas lahan 1,1 yang mencakup 2 tower (1.400 unit). Proyek ini hasil kolaborasi perusahaan Singapura ACT Group dan PT Jaya Prima Integra.



Groundbreaking Cambio Lofts

Rita Megawati, Project Coordinator Cambio Lofts, menyebutkan, 65 persen unit apartemen ini didesain loft sehingga mengefisienkan space untuk menunjang lifestyle penghuninya. "Proyek ini mulai diperkenalkan akhir tahun lalu, sambil mengurus perizinan kami menawarkan sebanyak 300 unit dan sudah terjual 150 unit. Saat ini perizinannya sudah beres makanya kita lakukan groundbreaking," ujarnya saat prosesi groundbreaking di Serpong, Rabu (31/5).

Cambio Lofts menawarkan tipe 1-3 kamar berukuran 37-145 m2 seharga Rp20 juta/m2. Tipe terkecil harganya mulai Rp700 jutaan. Komposisinya 40 persen tipe 1 kamar dan 30 persen 2 kamar, selebihnya tipe 3 kamar dan penthouse. Bangunannya menjulang setinggi 35 lantai, lantai 25 difungsikan sebagai *wind garden* yang menyediakan fasilitas relaxing lounge, jacuzzi, dan kitchen dining area untuk menjamu tamu hingga belasan orang.

Lokasi Cambio Lofts berseberangan dengan Mal Living World, Rumah Sakit Omni, dan gedung perkantoran di Alam Sutera. Saat dipasarkan Agustus 2016 harganya Rp18 juta/m2, naik Rp2 juta/m2 selama 10 bulan. "ACT Group sudah berpengalaman mengembangkan proyek properti di Singapura, AS, Inggris, dan Tiongkok. Total investasi untuk 2 tower ini mencapai Rp2 triliun, tower pertama targetnya terbangun 36 bulan dengan target penjualan 300-400 unit pada tahun ini," pungkas Rita.



5 Destinasi Kuliner Yang Layak Anda Datangi

Housing-Estate.com, Jakarta - Sejumlah kota baru (township) di Jabodetabek (Jakarta, Bogor, Depok, Tangerang, Bekasi)...



Yuk Gowes Sambil Blusukan di Bangkok

Housing-Estate.com, Jakarta - Siapa yang tidak kenal dengan ibukota Thailand ini. Kotanya padat, istananya...

Unik

Indeks



Dinner in the Sky, Sensasi Makan di Udara

Housing-Estate.com, Jakarta - Makan malam di Sky adalah peristiwa unik untuk siapa saja yang ingin mengubah acara makan atau...

E-BROCHURE RUMAH IDAMAN



Serpong Jaya



Panjibuwono Residence



The Mampang Mansion



Pratama Residence